



**Antrag der  Fraktion
im Ortsbeirat 12**

Elektrobusse im Frankfurter Norden, Linie 28

Dem Verkehrsdezernat ist es gelungen seit Ende letzten Jahres fünf Elektrobusse auf der Kurzstreckenverbindung Linie 75 von Bockenheim zum Westend einzusetzen.

Dies vorausgeschickt möge der Ortsbeirat beschließen:

Der Magistrat wird gebeten gemeinsam mit dem Verkehrsunternehmen Traffiq, gegebenenfalls im Rahmen von neuen Ausschreibungen und Einrichtung von Ladestationen an den Endstationen, die Buslinie 28 als erste Linie im Frankfurter Norden ausschließlich mit Elektrobussen zu betreiben.

Begründung:

Im Zuge der Erreichung der Klimaschutzziele ist der Einsatz von Elektrobussen künftig stadtweit zwingend erforderlich.

Da es sich bei der Linie 28 um eine Kurzverbindung handelt, die im Linienbetrieb an den Endstationen schnell aufladbar ist, kann diese ohne wesentlichen Einfluss auf den Fahrplan erfolgen.

Frankfurt am Main, 07.03.2019

Für die SPD-Fraktion

Susanne Kassold